

八丈島



水産だより

10月号

2022年



親水公園の田んぼ



遠泳大会の様子

毎年9月、八丈島にある3つの小学校は合同で、6年生を対象とした遠泳大会を開催しています。今年は9月8日に実施され、会場の八重根漁港では、大勢の応援客がエールを送っていました。また、10月8日には、たんぼまつり（収穫の部）が予定されています。6月19日に、親水公園で植えられた稲は、雨風に負けず、大きく成長しています。スポーツの秋に食欲の秋、これからの季節が楽しみです。

■ 最近の漁模様

例年、8月から行われるムロアジ漁が、今年はまだ始まっていません。いつになく、ムロアジが島周りを回遊しておらず、漁師さんたちは、漁に出ることが出来ません。ムロアジは、クサヤやムロ節等の原料に用いられ、島内の魚食文化を支える重要な魚のひとつです。これから少しでも多く、来遊してくれることを願うばかりです。



ムロアジ（クサヤモロ）

■ 漁協女性部の出前授業



出前授業



座学

八丈島漁協女性部では毎年、都内の小学校を対象に、島の漁業や獲れた魚のさばき方を教える「出前授業」を行っています。今年最初の出前授業が、9月15日・16日に行われました。子どもたちは、魚のさばき方を学び、一所懸命に三枚おろしを実践しました。また、八丈町役場の職員による座学も行われました。授業の終わりには質問が絶えず、島について興味を持ってもらえた様子うかがえました。今回の授業をきっかけに、島へ遊びに来てほしいと思います。